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Cari Amici, Consiglieri, Soci, Autorità, sono fiero di presentare

alla fine di un biennio intenso di attività e di risultati la mia
relazione conclusiva, tracciando il bilancio delle cose fatte (tante)

e di quelle da mettere in campo e alle quali stiano già lavorando
senza interruzioni di sorta.

La squadra che si presenta a governare I'Associazione è infatti
composta per la sua totalità dalle stesse persone che con me hanno
attivamente collaborato, ciascuno per la sua parte, senza

distinzione tra Consiglieri effettivi e collaboratori.

Ciascuno ha infatti avuto un ruolo, un compito e I'Associazione ha
potuto essere presente in diversi contesti, migliorando la sua

visibilità.

Abbiamo continuato infatti a promuovere. sempre in
collaborazione e con il Patrocinio dell'Amministrazione
Comunale, esposizioni ed eventi che il vice presidente Giuseppe
Bausone, il quale è il nostro promotore in rete, parlerà più
diffirsamente mentre scorrono le immagini....

Tra le cose in itinere anticipo solo che a seguito della
partecipazione costante della nostra associazione alle attività della
Consulta Regionale delle Associazioni,, avremo per la seconda
volta consecutiva I'onore e I'onere della organizzazione del
Convegno a Settembre, con il patrocinio dei quattro comuni del
Comprensorio del Golfo per la valorrzzazione dell'agricoltura a

km 0 e del territorio, per il recupero delle fasce a terrazza e delle
produzioni in via di estinzione, che dovrebbe vedere anche la
partecipazione della Regione.

Ora a conclusione del biennio, in attesa dell'esito delle elezioni,
dalle quali scaturirà il nuovo direttivo, comunico che

contestualmente alla conclusione di questa parte di relazioni
(Presidente, Revisori dei Conti) tutti noi risulteremo dimissionari.
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Manifesto pertanto il desiderio di ringraziare i miei collaboratori e

augurare un sereno svolgimento dell'Assemblea e successivamente
delle elezioni del Nuovo Direttivo.

- Grazie-


